

Le Belsimilien



Village natal de
Barthélémy de Laffemas

Vœux du maire

Belsimiliennes, Belsimiliens,

Au nom des valeurs républicaines de Liberté, d'Égalité et de Fraternité, en hommage à nos douze compatriotes assassinés, je vous demande d'observer une minute de silence

C'est avec grande joie que je vous accueille accompagné de l'équipe municipale pour cette traditionnelle cérémonie des vœux, moment privilégié s'il en est un, de convivialité et de rencontre.

C'est d'abord le plaisir sincère de vous souhaiter une belle année, une année d'épanouissement dans votre vie personnelle, professionnelle ou associative

Il est de tradition, au cours de cette cérémonie, au-delà de formuler des vœux de bonne année de présenter le bilan des actions menées par la municipalité pendant l'année écoulée ainsi que les orientations et les grands projets qui seront mis en œuvre pour l'année à venir et même au-delà.

Nous commencerons par le renouvellement de l'équipe municipale. Vous nous avez

apporté votre confiance et nous vous en remercions. Cette équipe présente autour de moi s'investit pleinement pour Bien vivre à Beausemblant.

Reprenons le déroulement des événements de 2014 :

Ma première sortie officielle en compagnie des Maires d'Andancette et d'Albon au cours d'une manifestation pleine de cérémonial : nous assistons à la passation de pouvoir entre le commandant Guy Pouenard, fort de 30 années de service, et le lieutenant Philippe Gaudry qui prend le commandement du CIS de Bancel. Nous lui apportons tout notre soutien.

Après six mois de travaux rendus difficiles par la configuration des lieux et avec la participation financière du Conseil Général, l'aménagement de la place et de la rue des Célibataires est achevé. Les riverains ont repris possession des lieux. Des riverains qui ont fait preuve d'implication dans cette réalisation et de patience.

Suite en page suivante

A découvrir

- Edito
- Vie municipale
- Carton rouge
- Porte de DrômArdèche
- Nos associations en action
- Il était une fois Beausemblant
- Ca s'est passé à Beausemblant!



De gauche à droite: H. Gibot, C. Carruel, D. Farge, M. Nicaise, S. Noir, A. Genthon, JM Ferere, J. Cesa, J. Cornillon, C. Veyrier, C. Lefauve, C. Rolland, T. Jaccard, A. Margirier, M. Veyrat (Abs: D. Cessio)

Vœux – Suite

Je peux vous confier, qu'accompagné de Jean Claude Noir mon prédécesseur, nous avons trouvé bien du plaisir à vous côtoyer, à échanger lors des réunions de chantier. Vos remarques et suggestions ont participé au succès de cette belle réalisation.

C'est regrettable, pendant que les uns s'efforcent d'embellir, d'autres dégradent les bâtiments communaux, volent les plantations. Nous rencontrons de plus en plus d'incivisme sur notre commune qui coûte cher à la société.

A l'initiative de la commission communication, la première rencontre de quartier s'est déroulée dans une ambiance conviviale. Un grand moment d'échange et de rapprochement. D'autres réunions de quartier seront programmées en 2015.

Les nouveaux élus découvrent le dossier PLU, délaissé le temps d'une élection. La zone urbanisable choisie initialement étant susceptible d'être inondable, la commission s'oriente vers un autre secteur. Un long travail reste à accomplir avant de clôturer ce dossier.

L'avenir nous oblige à une mise aux normes incontournable de nos locaux existants. Pour cette raison, l'équipe municipale a décidé la construction d'une nouvelle garderie cantine. Elle sera implantée entre l'ancienne école et le nouveau groupe scolaire. Ces nouveaux locaux, plus spacieux, plus accueillants et plus fonctionnels, seront plus agréables pour l'accueil des enfants ; ils faciliteront aussi le travail du personnel. Ils pourront être utilisés pour les temps périscolaires. La commission des bâtiments travaille assidument sur ce dossier. Un planning serré doit être respecté pour un démarrage du chantier courant 2015.

Au terme de cette réalisation, les aînés remplaceront les enfants dans les locaux de l'actuelle cantine. Ainsi, un espace pluri générationnel verra le jour près de notre parc Policard.

Cela bouge aussi du côté de nos associations !

Grâce à toutes vos manifestations, notre village respire dynamisme, joie, gaieté et bonne humeur tout au long de l'année (fusion des clubs de foot d'Albon et Beausemblant-Laveyron, accueil de l'ardéchoise, etc.).

Durant ces derniers mois de l'année, nous avons assisté à la réouverture du multiservice. Il participe à la revitalisation du village ; il est apprécié par nos aînés. A nous tous de faire en sorte qu'il perdure.

Je tiens à remercier tous les acteurs (enseignants, commerçants, bénévoles des associations, personnel communal, ...) qui œuvrent tout au long de l'année pour notre du village.

Depuis janvier 2014, nous appartenons à la Communauté de Communes Porte de DrômArdèche. Elle regroupe 35 communes fortes de 47 000 habitants. Ses 58 conseillers communautaires ont élu Pierre Juvet Président.

Après une vaste campagne de rencontres et d'échanges avec les élus, elle a lancé un projet de territoire innovant, ambitieux et solidaire. Un projet bâti sur 4 piliers :

- Soutenir l'activité économique
- Développer l'attractivité
- Agir pour un aménagement équilibré et durable
- Proposer un territoire où il fait bon vivre

Elle a pris en charge l'organisation et l'animation du temps périscolaire. Une prise en charge financière totale ainsi que matérielle de 1h30 par semaine. Des activités de qualité et de découverte, dans le domaine sportif, manuel et éducatif sont proposées à vos enfants.

En 2015, elle étend ses compétences et prend en charge l'assainissement non collectif et l'instruction des permis de construire.

C'est sur ces mots qu'au nom de l'ensemble des élus, je veux vous souhaiter mes vœux de santé et de bonheur, pour vous-même et vos familles, avec une pensée particulière pour ceux qui souffrent et que les aléas de la vie, bien nombreux en cette période troublée, n'épargnent pas en ce début d'année 2015.

A toutes et à tous, je vous vous souhaite une nouvelle fois de l'optimisme pour une belle et heureuse année.

Le discours complet est disponible sur www.beausemblant.fr.



Jean Cesa,
Maire de Beausemblant

Point sur les îlots de propreté

Depuis le 29 janvier, les containers ont été regroupés sur les différents îlots de propreté. Cette étape, d'une durée d'un mois et demi, permet au Sirctom d'évaluer la quantité d'ordures ménagères déposée sur chaque site.

Vœux de la CCPDA

C'est à Albon que Pierre Juvet, Président de Porte de DrômArdèche, avait invité élus, chefs d'entreprises et habitants à la première cérémonie des vœux depuis le renouvellement des équipes municipales en mars dernier.

Pierre Juvet est revenu sur la première année d'existence de Porte de DrômArdèche. Après avoir dressé un rapide bilan de 2014, année qui a vu le lancement du projet de territoire «Porte de DrômArdèche 2020», le Président a décliné son objectif pour 2015 qui peut se résumer en 2 mots : «être utile», que ce soit aux entreprises, aux habitants ou aux communes membres.



ADMR Albon-Beausemblant-Laveyron

A l'écoute des besoins et au service de la population, l'association locale ADMR d'Albon – Beausemblant – Laveyron intervient sur la commune. En 2013, ce sont 3 383.75h que nos aides à domicile ont effectuées tous services confondus sur Beausemblant. Elle propose ses services à tous et à tous les âges de la vie grâce à un service d'aide à domicile, adapté à toutes les situations, que vous soyez malade, en bonne santé, jeune ou âgé, en situation de handicap, pour un service durable ou ponctuel. Nous bénéficions aussi d'un service de TISF (technicienne d'Intervention Sociale et Familiale) qui s'adresse aux familles avec des jeunes enfants. Nos professionnels sont spécialement formés pour intervenir à votre domicile. L'équipe est là pour vous guider dans les démarches administratives et trouver avec vous la solution la mieux adaptée à votre situation.

L'association se compose de bénévoles et a besoin de conforter son équipe. Si vous souhaitez vous investir dans une action de bénévolat, n'hésitez pas à venir nous rejoindre. Contact: admr.albon@orange.fr - www.fede26.admr.org.

ACCA Beausemblant

L'ACCA de Beausemblant vous attend nombreux le 8 février sur la place de l'église à partir de 8h, pour déguster caillettes, boudins, gueuses et saucisses à cuire. Nous vous proposerons aussi cette année des Saint Genis cuits au feu de bois.

Il était une fois Beausemblant

Honneur à nos disparus

○ 1914 : la guerre éclate - Le 1er août, le gouvernement français décrète la mobilisation générale - Le 3 août, l'Allemagne déclare la guerre à la France. C'est l'été, les soldats partent à la guerre la fleur au fusil. Tout le monde pense qu'elle ne durera pas.

En 5 mois de conflit, Beausemblant compte déjà 4 soldats tués.

○ Louis OGIER, soldat, 21 ans, a été tué le 15 août à Rombach-le-Franc au col de Schlingutt dans le Haut-Rhin. Il a été inhumé à Villé (Bas-Rhin) à la nécropole nationale, tombe 21.

○ Aristide COLLET, soldat, 21 ans, est porté disparu le 25 septembre à Lihons dans la Somme. Son décès a été fixé le même jour.

○ Paul PERRIOLAT, caporal, 36 ans, est mort des suites de maladie contractée en service le 9 décembre 1914. Il a été inhumé à Chalons-en-Champagne au carré militaire communal, tombe 610.

○ Prosper GIRARDIN, soldat, 27 ans, est grièvement blessé le 13 décembre à Ansauville (Meurthe et Moselle). Il décédera le 15 décembre des suites de blessure. Il est inhumé à Noviant-aux-Prés (Meurthe et Moselle) à la nécropole nationale, tombe 753.

Nous remercions Daniel Cessio pour ces informations.



Nos associations en action

Gymnastique volontaire Albon-Beausemblant

Vous désirez améliorer votre condition physique, lutter contre la sédentarité, partager un temps de loisir et de bien-être : venez nous rejoindre à la séance de gym volontaire le mardi à 20h30 à la salle des Fêtes Pierre Mendès France d'Albon. Première séance gratuite, sans engagement. Renseignements: 04.75. 03.01.35.

Pétanque des bruyères

Les entrainements ont lieu les lundi, jeudi et samedi de 14h à 18h. Le prix des licences est de 40€ et le prix des cartes est de 20 €. Le 22 février, la pétanque des bruyères vous invite à la dégustation de boudin.

Rock N' Dance

En plus de ses cours traditionnels, l'association organise depuis 2 ans déjà et environ une fois par mois des ateliers de danse pour mettre en pratique vos talents de danseurs tous niveaux confondus. Le vendredi soir, Sébastien vous accompagne pour 3h de mise en pratique de 20h30 à 23h30. Renseignements sur www.rock-n-dance.weonea.com.

Association Veyrat Sport Auto

Soirée St Valentin du 14 février: l'association Veyrat Sport Auto vous propose une choucroute à emporter ou à manger sur place, salle des fêtes de Beausemblant. Pensez à commander avant le 7 février auprès du 06 77 19 51 45 ou du 06 30 00 19 81. Tarif 15€ choucroute + tarte aux pommes. Café offert pour les personnes qui mangeront sur place. Venez nous rejoindre en famille ou entre amis pour cette fête qui marque l'amour et l'amitié.

Rayon d'Or

Le Rayon d'Or a tenu son assemblée générale Françoise Dufour en est la présidente.

L'assemblée s'est poursuivie avec le partage de la galette. Le 7 novembre 2014, le club du Rayon d'Or a organisé avec succès son loto annuel.

ESND

L'équipe 1 de l'ESND occupe une belle 3° place à la trêve. L'équipe 2, composée de jeunes éléments occupe la dernière place de sa poule de 2° division mais progresse à chaque match. L'équipe 3 réalise un beau parcours et occupe la 4° place. Comme chaque année, les féminines terminent en tête et évolueront en excellence en 2° phase. Belle prestation d'ensemble des équipes de jeunes de l'ESND.

Forte de près de 100 licenciés, l'école de foot représente dignement les couleurs du club avec 3 équipes U11 et 6 équipes Débutants.

Actualité du club sur le site esnd.footeo.com.



La Boressoise

La Boressoise organise un stage Gospel le 21 février à la salle des fêtes d'Andancette de 16 à 19h. Ce stage est ouvert à tous sur réservation uniquement (frais de 10€ - nombre de stagiaires limité). Ecrire à laboressoise@free.fr. Les stagiaires pourront montrer leur travail lors du concert donné à l'église d'Andancette le soir-même à 20h avec "Les Gars de Roize", l'harmonie de la Boressoise et "Heliconia", chœur Gospel de la région lyonnaise. L'entrée est gratuite.

Tennis Club Beausemblant

Le 10 janvier ont eu lieu les vœux du TCB. Ce fut l'occasion pour le Club de remercier et mettre à l'honneur 4 dames qui ont œuvré pendant plusieurs années et fait preuve d'exemplarité pour tous: CADORIN C., membre du bureau depuis la création du Club de 1984 à 2014 (31 années de bénévolat) - PEYROUSE E., membre du bureau de 1989 à 2014 (26 années de bénévolat) - PIQUET V., membre du bureau de 1998 à 2014 (17 années de bénévolat) - BESSET L., membre du

bureau de 2002 à 2014 (13 années de bénévolat). Un grand coup de chapeau et une belle preuve d'exemplarité pour nous tous. BRAVO et MERCI



Vie Municipale

Conseils municipaux des 20 novembre et 22 décembre

- Les allocations des subventions aux associations ont été validées à l'unanimité par le conseil.
- Le conseil municipal a validé l'avant-projet définitif de la construction de la cantine scolaire et locaux périscolaires.
- Le conseil a décidé d'engager une procédure de déclaration de projet portant sur l'intérêt général du projet de parc résidentiel sur le château du Mollard.
- Suite aux intempéries du mois de Novembre, la commune doit entreprendre des travaux de réparation sur les voiries suivantes: Route des Hauts de Maucune, Chemin des Combes, Route de Maucune, Chemin du Ruisseau et Montée de la Côte Rousse. La commune a retenu le devis de l'entreprise Cheval pour un montant de 12 558€ HT.

Travaux de curage suite aux intempéries



Les fortes pluies de Novembre ont nécessité d'urgence le curage du Ruisseau Merdarioux.

Travaux

Remplacement des lampadaires

Les lampadaires "boules" sont maintenant interdits. Ils ont le gros défaut d'éclairer autant le ciel que le sol, ce qui induit un gaspillage d'électricité et une gêne pour les animaux nocturnes. Ils devront tous être remplacés à moyen terme. La commune compte une centaine de lampadaires de ce type et leur remplacement s'étalera sur une période de 3 ans.



Cantine / garderie

Le projet de cantine/garderie avance à grands pas. Cet ensemble accueillera une centaine d'enfants qui prendront leur repas en 2 services.



Feux interdits

Les feux sont interdits toute l'année. Le maire et les pompiers n'ont pas le pouvoir de donner des dérogations même ponctuelles. Seuls les agriculteurs et professionnels de l'entretien des parcs et jardins sont autorisés.

Changement de signalisation

La rue du 11 Novembre est en sens unique à partir des garages.

Visite du CIS Bancel

Les équipes municipales d'Albon, Andancette et Beausemblant ont visité les locaux et équipements du CIS Bancel.



Petit rappel: lorsque vous composez le 18, vous êtes mis en relation avec un professionnel de l'alerte du CTA Valence. L'interlocuteur avertit ensuite la caserne concernée.

Horaires du secrétariat de la mairie :

Le mercredi de 8h 30 à 13h et les lundis et vendredis de 14h à 18h

Rencontre avec M. le Maire et les Adjointes :

merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

Carton rouge

- Des chiens errants continuent de divaguer dans la commune
- Des enfants sonnent aux portes en soirée. Certaines personnes sont dérangées par ce "jeu".
- Vandalisme: le club house du tennis et les vestiaires du foot ont été dégradés et cambriolés à plusieurs reprises.

Ca s'est passé à Beausemblant!

Cérémonie du 11 Novembre

Le défilé s'est déroulé sous la pluie. Cette année marquait le centenaire du début de la Grande Guerre



Repas des séniors

Le traditionnel repas des séniors s'est déroulée dans la bonne humeur le 6 décembre à Laveyron rassemblant plus de 150 personnes.

Couscous de l'ADMR

Le 15 novembre, de nombreux bénéficiaires, amis, bénévoles, salariées de l'association ADMR ainsi que les maires des trois communes se sont retrouvés autour du couscous à Albion.

Coursethon

Le 6 décembre, les enfants de l'école ont participé au Téléthon via le Coursethon. Plus tard dans le mois, le repas de Noël s'est déroulé dans la bonne humeur dans la salle des fêtes du village.



L'arrivée du Père-Noël

Le 21 décembre, le comité des fêtes a organisé le traditionnel passage du Père-Noël. Cette année, les enfants se sont baladés en calèche dans le village.



Idées Sorties

- *Dimanche 8 Février*
Matinée boudin, caillettes, etc. – AGCA
- *Samedi 14 février*
Soirée St Valentin / Choucroute – Veyrat Sport Auto
- *Dimanche 15 février*
Matinée boudin caillettes (Laveyron) – ESND
- *Samedi 21 février*
Stage Gospel – La Boressoise
- *Dimanche 22 février*
Belote – La paroisse
- *Pétanque – Pétanque des Bruyères*
- *Samedi 7 mars*
Loto (Albion) – ESND
- *Dimanche 15 mars*
Belote – Comité des Fêtes
- *Samedi 28 et dimanche 29 mars*
Théâtre – Les Baladins des Eoliennes

Carnet

Naissances :

PEREIRA Mya - TEDESCHI Emma - MONFRONT Mona - MERINO Emma

Décès :

ESCOFFIER Paulette - CHOLET Yvette veuve BARBIER – FOUR Renée

Mariage :

FRABOULET Loïc et CHABANE Nadia

Suivez l'actualité de Beausemblant sur
www.beausemblant.fr